

Fecha: 06-01-2025 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero

Tipo: Noticia general
Título: LA INDUSTRIA RECONOCE LOS AVANCES EN INNOVACIÓN Y SEGURIDAD

Pág.: 21 Tiraje: Cm2: 320,4 Lectoría:

16.150 48.450

Favorabilidad: No Definida





Fecha:06-01-2025Pág.:22Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:316,7Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: LA INDUSTRIA RECONOCE LOS AVANCES EN INNOVACIÓN Y SEGURIDAD



## IA en minería: qué se espera para este año

Diversas empresas dentro del rubro ya se han sumergido en el mundo de las nuevas herramientas digitales para sus operaciones. Un ejemplo es Sodexo. El gerente general de HSEQ de la compañía, Arturo Cares, comenta que la incorporación de la IA ha impactado en la eficiencia operacional, además de contribuir con la seguridad de sus trabajadores, clientes y usuarienta ayuda a mejorar procesos.

sus trabajadores, clientes y usuarios.
La implementación de esa herramienta ayuda a mejorar procesos, aumentar la eficiencia y reducir errores, lo que lleva a una mayor productividad, dicen en Transportes Bello. Pese a sus beneficios, aseveran que las personas seguirán siendo esenciales, por lo que la lA complementará su trabajo en lugar de reemplazarlo, y proyectan un impacto positivo en la industria minera para este año.
Para el vicepresidente de Puffer Latinoamérica y gerente general de la firma en Chile, Diego Hernández, la lA facilitará la automatización de tareas complejas, minimizará riesgos y optimizará el uso de recursos en mineria. "Su implementación promete transformar la gestión de proyectos y generar nuevas oportunidades para avanzar en sostenibilidad y productividad", enfatiza.

de Puffer Latinoamérica y gerente general de la firma en Chile, Diego Hernández, quien también suma la importancia de herramientas preventivas innovadoras y técnicas como la ontología del lenguaje para transformar conductas.

## Innovar en la industria

"Destacar la contribución a la creación de valor, competitividad y sustentabilidad de la industria minera nacional, a través de la innovación y desarrollo de nuevas tecnologías, procesos y prácticas" fue, según el director de la

Cámara Minera de Chile, Carlos Delgado, el objetivo de entregar un premio a la innovación en el rubro minero.

En ese camino, agrega, es clave identificar un desafío o problema específico para generar oportunidades de negocio y documentar la evaluación efectuada entre el cliente y el proveedor. También advierte que la necesidad de un cliente "no garantiza el financiamiento íntegro del desarrollo de la innovación", ni tampoco resuelve necesariamente un problema de